
 
 
 
 

 

２年生社会体験（宮っ子チャレンジ） 
 
 
 
 

 

２年１組 代表生徒  

体験場所：河内図書館 

この事業所で人との関わり方を学

びました。図書館では子どもから大

人まで利用するので，柔軟な対応が

大切です。カウンターの仕事が最初

は緊張したけれど，慣れると結構うま

くできたのでよかったです。                        

２年２組 代表生徒 

体験場所：ゆりかごきっずなーさりーすくーる  

０歳児のクラスではご飯を食べさせ

たり，だっこのやり方を学び，やってみ

たりしました。中学生はどのクラスでも

園児から人気で，常に周り

に子どもがいたのでうれし

かったです。                    

２年３組 代表生徒 

体験場所：焼肉の田原 

接客したとき噛んでしまっても，

お客様は優しく接してくださり，とて

も嬉しかったです。網や鉄板の油

が垂れてしまわないよ

うに，お盆を使って運ぶ

のが難しかったです。 

有終の美を飾る部活動 
 

 

 

 

 

柔道部 部長  

私は柔道部で身も心も強くなりました。同じ階級の相

手に何度も負けないように，相手の技への対策をして戦

うことを実践してきました。部員は少なかったですが，と

てもよい経験になりました。来年部員が少人数かもしれ

ませんが，無理せず頑張ってください。 

卓球部 部長  

３年間で，卓球のことだけではなく，人との関わり方や

部活動を運営していく難しさを学ぶことができました。部

長になって責任の重さも実感しました。後輩のみなさん

は，大会で負けても，気持ちを切り替えてくじけず頑張っ

てください。 

第５号 令和６年９月２７日 

９月９日（月）から１３日（金）までの５日間，２年生７１名が３０事業所で社会体験を実施しまし

た。田原小や田原西小では後輩になる小学生に話をする機会を作ってくださいました。生徒達は，働く

ことの大変さや楽しさなどを感じ，貴重な体験をしてきました。１１月の文化祭では，保護者の方に体

験したことなどを報告することになっています。ご協力いただいた事業所の皆様に感謝申し上げます。 

ロンシャン洋菓子店 ホテルメッツ宇都宮 セブンイレブン下田原店 

７月１２日（金）から「県総合体育大会」が行われ，団体として，サッカー部と女子バレー部，個人と

して，柔道部，陸上競技部，水泳部，卓球部が出場しました。水泳部３年若林歩夢さん，陸上競技部２年

藤原恵華さん，卓球部２年濱野七碧さんは関東大会にも出場しました。吹奏楽部も県吹奏楽コンクールで

金賞を受賞しました。部活動の集大成として素晴らしい成果を残した，３年生の部長さんからのメッセー

ジを紹介します。 



男子ソフトテニス部 部長 

部活動は人との関わり方や自分との向き合い方を知

ることができる大切な活動です。部活動はやればやる

ほど成果が出て，努力は必ず報われると思います。後

輩の皆さん，今のチームを大切にして，高みを目指して

頑張ってください。 

女子ソフトテニス部 部長  

部活動を通して，様々な人と関わり，仲間の大切さや

上下関係，挨拶や礼儀を学びました。この部活に入った

からこそ学べたことをこれからも生かしていきたいと思

います。後輩の皆さん，チームの良さを生かして，皆で

力を合わせて頑張ってください。 

野球部 部長  

上下関係や挨拶の大切さ，色々な人のおかげで練習

試合や大会に臨むことができることなどを学びました。

朝早く練習試合の準備をしてくれた顧問の先生に感謝

しています。後輩の皆さんも一日一日を大切に，試合で

出た反省点を次の試合ですぐに直して，質の良いプレ

ーをしてもらえるようになってほしいです。 

バレーボール部 部長 

最後の大会では目標にたどりつけませんでしたが，こ

の３年間支えてくれたコーチや先生，保護者の方々に

感謝の気持ちでいっぱいです。３年間ありがとうござい

ました。後輩のみなさん，試合が終わったとき

に，後悔しないように楽しむことも忘れないでく

ださいね。 

陸上競技部 部長  

陸上競技のどの種目も簡単に結果が出るものはない

ので，つらいときも多かったです。それでも頑張った分

必ず報われるので今ではそれが自信になっています。

後輩のみなさん，大変なことやつらいこともたくさんあり

ますが，互いに支え合って頑張ってください。 

吹奏楽部 部長  

部員みんなで一つの目標に向かって団結したこと

は，かけがえのないもので，良い思い出です。１０月２６

日には引退演奏会があるので，３年間の集大成として

頑張ります。後輩のみなさん，一緒に頑張る仲間を大切

に，これからも楽しく部活動に励んでください。 

水泳部 部長  

目標をもってそれに向かって頑張れば，最後には夢

が叶うことが分かりました。最後の最後

には，ぎりぎりでも関東大会に出場でき

て嬉しかったです。水泳生活，楽しかっ

た！！ 

サッカー部 部長  

僕が３年間部活動を続けてこられたのは，親や顧問

の先生，コーチなどの支えがあったからだと思います。

部活動で，支えてくれた人々への感謝の気持ちを忘れ

ないということを学びました。後輩の皆さん，新人戦な

ど，いい結果を残せるよう，練習頑張ってください。 

 

 

 
 

８月２７日(火)に吹奏楽部と生徒会会長・副会長でさくらの杜訪問を行いました。コロナ禍でしば

らく直接訪問できなかったのですが，今年度は接触などの交流を避ける形で実施しました。生徒会

長・副会長の軽快な進行のもと，吹奏楽部の生徒達は，「学園天国」などのノリの良い曲から「上を

向いて歩こう」など高齢者にも口ずさんでもらえる曲など，アンコールを含めて５曲演奏しました。

高齢者や施設職員の皆さんには，「心温まる時間を過ごすことができた」と喜んでいただけました。

学校としても，生徒の演奏をたくさんの方に聴いていただけて感謝しています。 

 

さくらの杜訪問 
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